

## 笑顔にあふれ 瞳輝く本城小！！

○1年生21名が加わり、いよいよ全校児童がそろいました。



4月11日(火)に令和5年度の入学式を行い、1年生21名(1学級)が入学しました。担任は、百川景子(ももかわ けいこ)です。

新型コロナに関しては、この4月から学校ではほぼ制限がなくなりましたので、式には全校児童が参加し一緒に歓迎することができました。1年生は大分緊張しているように見受けられましたが、担任の呼名にもしっかりと大きな声で返事をすることができました。また、お手伝いの6年生の動きもたいへん素晴らしく、

今年度も温かな雰囲気の良い本城小になると感じました。

笑顔にあふれ瞳輝く子どもたちになるよう、職員一同精一杯教育活動に専念していきたいと考えています。本校教育へのご支援をどうぞよろしくお願い致します。

それでは、入学式での校長式辞と児童代表歓迎のことばを紹介します。

[校長式辞より一部抜粋]

さて、今日は、みなさんが、一年生として学校へ登校した最初の日ですから、校長先生から、これからの学校で生活するために、三つ話をします。

一つ目は、「朝昼晩のごはんをしっかり食べましょう。」ということです。小学校は、こころもからだも、ぐんぐん大きくなる時期です。よく食べて、よく遊んで、丈夫なからだをつくりましょう。

二つ目は、「楽しく勉強をしましょう」ということです。後ろにすわっているお兄さん、お姉さんたちをお手本にしながら、一緒に、楽しく勉強したり運動したりしましょう。

三つ目は、「交通事故に気をつけましょう」ということです。小学校では、学校に通うときは、道路や歩道を歩いて来ます。そのとき気をつけなければならないことは、自動車や自転車に気をつけて、ぶつからないようにすることです。

[児童代表歓迎の言葉] 児童代表 6年1組 ○○ ○○さん

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

私たちは、みなさんが本城小学校に来てくれるのを、ずっと楽しみに待っていました。

これから一緒に勉強したり、遊んだりできますね。とてもうれしいです。

幼稚園や保育園とちがって、初めてちょうせんすることがたくさんあると思いますが、やさしいお兄さん、お姉さんがいるので、安心してください。みんな、やさしく教えてくれます。何でも聞いてください。

そして、小学校は、楽しいことがたくさんあります。五月は運動会があります。十月は二年生と一緒に遠足に行きます。きっと、一年間で、友だちが百人できると思います。たくさん友だちをつくって、仲良くしましょう。

一年生の皆さん、私たちと一緒に楽しい学校を作っていきましょう。これから、よろしくお祈りします。

## ○給食が始まりました。 ～1年生は4月14日（金）からです。～

2年生から6年生は、4月10日（月）から給食は始まりました。今年度から距離を確認した上で対面による給食に戻しました。

久しぶりの給食でしたが、子どもたちは美味しそうに笑顔で食べていました。

「食」は元気の源です。ご家庭でも子どもたちに朝食をしっかりとらせてほしいと思います。また、アレルギー等、何か相談がありましたら、遠慮なく学級担任までご相談ください。

☆授業（学級活動）や給食の様子をご覧ください。

※写真については様子がわかる程度に掲載しますのでご理解ください。カラーで鮮明なものは学校ホームページをご覧ください。

【6年】



【5年】



【4年】



【3年】



【2年】



## ○お知らせ



- ・学校のホームページが新しくなりました。項目ごとに順次リニューアルしていきますのでしばらくお待ちください。
- ・4月より「マスク」の着用は、基本的に求めていますので、安心して登校させてください。対面給食についても距離をはかって順次実施していきます。